Oberligist SV Lurup auch im fünften Testspiel noch ohne Niederlage!

Toller 3:1-Erfolg gegen den Regionalligisten VfB Lübeck

Andreas Klobedanz, Trainer der Oberligamannschaft des SV Lurup, hatte nach dem tollen 3:1-Sieg seiner Mannschaft in Elmenhorst gegen das Regionalligateam des VfB Lübeck alle Mühe, die euphorische Stimmung im eigenen Lager zu dämpfen. "Es ist ein Testspiel, mehr nicht", sagte Klobedanz. "Schön ist allerdings, dass wir damit alle unsere Vorbereitungsspiele gewonnen haben", fügte Klobedanz hinzu. In der Woche hatte sein Team in der Kaserne der

müsse sich nun wohl vor allem die Abwehr beweisen, meinte Lurups Trainer vor der Begegnung. Bis dahin hatte die Abwehr in vier Spielen kein Gegentor kassiert. In der Tat krempelte die Luruper Defensivabteilung in bemerkenswerter Kaltschnäuzigkeit die Ärmel auf. Und was dann noch auf das Luruper Tor kam, hielt der Tausendsassa



Zweifacher Torschütze: Jan Geist (SV Lurup)

Marcel Kindler. Nach 28 Minuten ging der SV Lurup durch Neuzugang Christoph Gehr auf Vorlage von Gian-Pierre Carallo mit 1:0 in Führung. Einen Abspielfehler Lurups nutzte der Regionalligist zu Beginn der zweiten Halbzeit zum 1:1. Doch wer geglaubt hatte, Lurup werde nun einbrechen, sah sich getäuscht. Denn nun kam die Stunde des pfeil-

schnellen Jan Geist. Der Ex-Schenefelder zeigte seinem Bewacher die Hacken und brachte Mannschaft gleich nach dem Schlusspfiff zur Abfahrt mit dem Bus beorderte. Die Einladung



Lübecks Angreifer hatten es schwer gegen Lurups Abwehr.

seine Mannschaft mit zwei wunderschönen Toren auf die Siegerstraße. Lübecks Trainer Schubert war ob dieser Niederlage so sauer, dass er fast drohend sagte: "Wir spielen noch mal gegeneinander." Aber auf eine Revanche muss er noch eine Weile warten, denn erst einmal muss sein VfB Lübeck im DFB-Pokal gegen den Bundesligisten Mainz 05 ran. "Wie enttäuscht Schubert von der Niederlage seiner Mannschaft gegen Lurups Oberligateam war, geht daraus hervor, dass er seine

der Luruper zum Grillen auf dem Gelände des SC Elmenhorst hatte er bewusst vergessen. Trainer Andreas Klobedanz fuhr

Trainer Andreas Klobedanz fuhr nach dem Spiel erst einmal in einen achttägigen Urlaub. Er konnte es beruhigt tun. "Wir sind voll im Soll", sagte er. Alle Spieler des Kaders mit Ausnahme des noch verletzten Jurek Rohrberg wurden eingesetzt. Am kommenden Sonntag im Pokalspiel gegen den SC Ellerau werden auf der Luruper Trainerbank Frank Ramcke und Heiko Waschatz Platz nehmen.



Nach langer Verletzungspause wieder dabei: Manuel Kaladic

Führungsakademie unter Ausschluss der Öffentlichkeit mit 1:0 gegen die Spielvereinigung Blankenese gewonnen. Das Tor erzielte Manuel Kaladic nach schöner Einzelleistung in der 30. Minute. Gegen den VfB Lübeck